
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0733/2022

Chicoloapan, Estado de México, 19 de julio de 2022

**DETIENEN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A DOS
HOMBRES PROBABLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO CON
VIOLENCIA A TRANSEÚNTE**

- *Se decomisó un arma punzocortante y dinero en efectivo.*
- *Los detenidos fueron trasladados ante la autoridad competente, a fin de definir su situación jurídica.*

Durante patrullajes preventivos implementados por la actual administración, policías de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres, probables implicados en el delito de robo con violencia a transeúnte.

Los uniformados estatales que efectuaba el Operativo Argos, con la finalidad de inhibir y disuadir el hurto en todas sus modalidades, vigilaban sobre la calle Camino Viejo a Chalco, esquina con vialidad Camino al Pino, en la colonia Sare, cuando fueron alertados por un ciudadano, quien refirió que momentos antes dos sujetos lo amenazaron con un cuchillo, para así despojarlo de dinero en efectivo.

Conforme al protocolo de actuación, los policías de la SS implementaron un operativo de búsqueda; luego de la movilización detectaron a los sospechosos metros adelante. Por medio de comandos verbales les marcaron el alto a fin de efectuar una revisión física.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Tras llevar a cabo la inspección, los oficiales encontraron entre sus pertenencias un cuchillo casero, con mango color café, de aproximadamente 20 centímetros de largo y dos billetes de 500 pesos, al parecer propiedad de la víctima.

Luego de ser reconocidos plenamente por la parte afectada, los oficiales detuvieron a Gerardo “N” y David “N” de 31 y 40 años de edad, respectivamente.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos junto con lo decomisado, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Chicoloapan, donde se inició la carpeta de investigación para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.